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Ao vigésimo sexto dia do mês de maio do ano de dois mil e vinte e cinco, às dezenove 

horas, na sala de sessões da Câmara Municipal de Vereadores, reuniram–se em Sessão 

Solene, sob a presidência do vereador Nailson Mantovani, os senhores vereadores: 

Ademir de Jesus, Andressa Costenaro, Fabiano Miqueloto, Gervesson Antonio Cadore, 

Juventino José Savaris Junior, Maria Elena Prando Trevizan, Nelso Antonio 

Dall’Orsoletta e Solange Maria de Assis. Dando início aos trabalhos, o Assessor Jurídico, 

na condição de cerimonialista, cumprimenta a todos e esclarece que a presente sessão 

solene, se destina a prestar Moções de Aplausos com votos de congratulações a empresa 

Frigorífico D’Agostini e Casa do Torresmo D’Agostini pela participação no programa de 

rede aberta no SBT, Domingo Legal, conforme requerimento previamente aprovado pelo 

plenário desta Casa Legislativa. Passa a palavra ao Presidente, que faz a abertura oficial 

da sessão solene. Na sequência, o Assessor Jurídico solicita ao secretário que faça a leitura 

da Moção de Aplausos nº 01/2025. Após a leitura, concede a palavra ao vereador Nailson 

Mantovani, idealizador da Moção de Aplausos, para que apresente sua justificativa. Em 

sua justificativa, o vereador destaca o empenho e a importância da empresa para o 

município, reconhecendo seu papel relevante no fortalecimento da economia local, por 

meio da geração de emprego e renda. Ressalta, ainda, a criatividade e inovação do 

empreendimento, mencionando, em especial, a criação do produto conhecido como "ovo 

de torresmo", considerado uma ideia inovadora. Compartilha que, ao longo de sua vida, 

sempre foi telespectador do programa "Domingo Legal", e que foi a primeira vez que 

presenciou uma empresa do município sendo destaque em rede nacional de televisão. 

Reconhece o esforço e a trajetória da empresa, marcada pela união e dedicação familiar 

na busca por seus objetivos. Salienta que alcançar tal reconhecimento não é uma 

conquista comum e que, por isso, a Moção também se apresenta como uma forma de 

incentivo a outras empresas locais. Em conversa com o empresário Marcelo, mencionou 

os planos de expansão e continuidade do negócio, com o estímulo ao filho para dar 

prosseguimento ao legado da família. Por fim, parabeniza os colaboradores que 

acompanharam e contribuíram para o crescimento da empresa, colocando-se à disposição, 

juntamente com os demais vereadores, para continuar apoiando o desenvolvimento do 

setor empresarial no município. Feita a justificativa, o Assessor Jurídico concede a 

palavra ao empresário Marcelo, representante da empresa homenageada, para que, 

querendo, faça uso da palavra. Em seu pronunciamento, Marcelo demonstra profunda 

gratidão pela homenagem recebida. Destaca que, após ter atuado por alguns anos como 

vereador nesta Casa, sente-se especialmente honrado em retornar agora como 

homenageado, o que considera parte significativa de sua trajetória. Reconhece o mérito 

de todos os colaboradores da empresa, atribuindo a eles grande parte do sucesso 

alcançado. Enfatiza que, por meio do trabalho em equipe e a harmonia, é possível alcançar 

produtos de alta qualidade, refletindo o empenho coletivo. Compartilha um pouco de sua 

história dentro da empresa, que, segundo ele, contribui significativamente para seu 

crescimento pessoal e profissional. Menciona funcionários que estão há muitos anos na 

empresa, os quais já são considerados membros da família, e destaca os ensinamentos e 

valores que aprendeu com cada um deles. Afirma que, mesmo diante das dificuldades 

enfrentadas ao longo do tempo, a empresa se adapta e acompanha a evolução do mercado, 



o que permite constantes inovações e ampliações no negócio, colocando-os em posição 

de destaque. Agradece aos consumidores dos produtos da empresa e manifesta sua 

gratidão aos vereadores pela lembrança, ressaltando que esse tipo de reconhecimento 

externo é motivo de grande satisfação e demonstra que o trabalho realizado tem valor e 

alcance. Também fala sobre sua família, reconhecendo o esforço e o comprometimento 

de todos os membros. Ressalta que, como qualquer outra empresa, enfrentam momentos 

bons e ruins, mas que, nas adversidades, buscam soluções inovadoras. Faz um 

agradecimento especial à funcionária Hérica, que assume a liderança da empresa na sua 

ausência e na ausência de sua esposa Marceli e de seu filho. Reforça que, se a condução 

da empresa dependesse apenas dos três, o sucesso alcançado não seria o mesmo. 

Reconhece, mais uma vez, o empenho de todos os colaboradores. Por fim, menciona com 

orgulho que a empresa hoje conta com clientes internacionais, fato que considera 

resultado direto do esforço e dedicação de toda a equipe. Iguala todos os funcionários em 

importância, afirmando que todos merecem reconhecimento, independentemente de suas 

funções ou cargos. Em seguida, a esposa do senhor Marcelo, senhora Marceli, também 

se pronuncia, agradecendo a todos e reforçando as palavras dele quanto ao esforço 

coletivo de toda a empresa. Elogia os colaboradores, destacando que se trata de uma 

equipe dinâmica e dedicada. Menciona que a moção será uma homenagem a toda a 

empresa, com um destaque especial à equipe. Sente-se honrada pelo reconhecimento 

recebido por parte dos vereadores e comenta que a empresa está em constante 

crescimento, levando a cultura local para todo o Brasil. Finaliza agradecendo novamente 

a todos pelo apoio. Na sequência, o Assessor Jurídico passa a palavra aos vereadores que 

desejarem se pronunciar. O vereador Nelso é o primeiro a se manifestar, destacando que 

só tem a reconhecer e agradecer pela presença de uma empresa como essa no município, 

especialmente considerando as dificuldades enfrentadas ao longo do caminho. Reconhece 

o mérito dos colaboradores pelo trabalho desempenhado. Relata, ainda, que em visita a 

um deputado, mencionou que pretendia trazer recursos pessoalmente ao município, com 

o propósito de aproveitar a ocasião para passar na Casa do Torresmo e adquirir seus 

produtos. Finaliza parabenizando os proprietários pela sabedoria e pela garra com que 

conduzem o empreendimento. Em seguida, a vereadora Andressa se manifesta, e, da 

mesma forma, parabeniza a empresa, destacando que os colaboradores são o reflexo da 

qualidade e dos valores da organização. Parabeniza os proprietários, reconhecendo o 

destaque que a empresa tem alcançado, tanto em âmbito nacional quanto internacional, o 

que considera extremamente gratificante para o município. Deseja muito sucesso à 

empresa e elogia a trajetória construída até aqui, ressaltando a beleza da história da 

empresa e a dedicação do senhor Marcelo em manter e transmitir os valores familiares ao 

longo do tempo. Na sequência, o vereador Juventino se pronuncia, parabenizando o 

vereador Nailson pela justa homenagem prestada. Agradece aos representantes da 

empresa pelo excelente trabalho que vem sendo realizado, especialmente no que diz 

respeito à constante inovação, que tem surpreendido a todos de forma positiva. Deseja 

sucesso contínuo à equipe, reconhecendo o grande potencial que vêm demonstrando. 

Expressa sua convicção de que, em breve, a empresa expandirá ainda mais sua presença 

internacional, alcançando novos países. Finaliza elogiando enfaticamente a trajetória e o 

destaque da empresa. Posteriormente, a vereadora Solange se manifesta, relatando uma 

experiência pessoal que evidencia o reconhecimento da empresa além dos limites do 



município. Conta que recebeu a visita de parentes vindos de Curitiba e, ainda durante a 

viagem, eles pediram que fosse feita a reserva de torresmo na Casa do Torresmo. Levaram 

diversos produtos para casa, o que confirma o alcance e a valorização estadual da marca. 

Também relembra que, após realizar uma cirurgia em Chapecó, presenteou os médicos 

com produtos da Casa do Torresmo como forma de gratidão. Segundo ela, os profissionais 

elogiaram muito a qualidade dos produtos e parabenizaram a empresa pelo excelente 

trabalho. Destaca ainda que a empresa possui o selo de Melhor Torresmo do Brasil, o que 

enaltece ainda mais sua credibilidade e prestígio. Neste momento, a senhora Marceli pede 

a palavra para explicar o significado do referido selo. Informa que a empresa foi a 

primeira do Brasil a conquistar esse reconhecimento, o que abriu portas para a 

comercialização dos produtos em todo o território nacional. Explica que o selo é 

concedido a empresas com uma receita autêntica e artesanal, conferindo exclusividade e 

chancela de excelência à marca. A vereadora Solange, então, parabeniza a empresa pela 

conquista do selo e também pelas diversas publicidades e a aparição em mídia nacional, 

inclusive com pessoas “famosas”, ressaltando o orgulho que a empresa representa para o 

município. Na sequência, o vereador Gervesson se pronuncia, também parabenizando a 

empresa, destacando que seu sucesso é motivo de grande orgulho para o município. 

Estende os cumprimentos à família proprietária, reconhecendo que essa conquista é fruto 

de muito esforço, dedicação e perseverança. Ressalta que sabe das dificuldades 

enfrentadas para inovar constantemente e encontrar soluções diante dos desafios diários, 

especialmente em um mercado competitivo como o nacional. Reconhece que a empresa 

tem alcançado esse destaque graças à qualidade dos produtos que oferece. Deseja 

contínuo sucesso à empresa e expressa sua gratidão por ela representar tão bem o 

município de Lacerdópolis, que agora passa a ser referência para muitas pessoas que, 

antes, sequer conheciam sua localização. Destaca ainda os benefícios e o retorno que a 

empresa tem proporcionado ao município, colocando-se à disposição para colaborar com 

o que for necessário. Em continuidade, o vereador Fabiano se manifesta, também 

parabenizando a empresa pelo sucesso alcançado. Destaca que há anos acompanha e 

reconhece o esforço constante que a empresa vem promovendo para crescer e se destacar 

no mercado. Relembra, com entusiasmo, a paródia criativa desenvolvida para promover 

os produtos da Casa do Torresmo, destacando que a iniciativa teve grande repercussão e 

foi muito bem executada, chamando a atenção do público de forma positiva. Comenta 

ainda sobre o espírito empreendedor da empresa, ressaltando que o povo de Lacerdópolis 

é composto por pessoas batalhadoras e dedicadas, características refletidas no trabalho da 

empresa. Finaliza desejando ainda mais sucesso e parabenizando novamente a todos os 

envolvidos. Na sequência, a vereadora Maria Elena se pronuncia, elogiando a trajetória 

da empresa e destacando a atuação da colaboradora Hérica, mencionando que sempre 

reforça a importância da relação mútua entre patrão e funcionário, pois um depende do 

outro, e que, quando trabalham em harmonia, ambos têm muito a crescer. Relembra os 

tempos em que frequentava o ENCCEJA, ocasião em que levava torresmo para as 

professoras, algo que hoje já não seria mais necessário, dado que os produtos da empresa 

já estão amplamente disponíveis nas cidades vizinhas, fruto da expansão e 

reconhecimento da marca. Retoma as palavras da Marceli sobre a importância da 

valorização da cultura local, destacando o orgulho de ver um produto tradicional sendo 

levado para outras regiões do Brasil, mantendo vivas as raízes e os valores herdados das 



gerações anteriores. Compartilha também que já presenteou pessoas com produtos da 

Casa do Torresmo como forma de gratificação, sempre recebendo elogios em retorno. 

Ressalta que os proprietários ainda têm um longo caminho promissor pela frente, 

especialmente pela paixão que demonstram pelo que fazem. Recorda, com carinho, do 

pai do senhor Marcelo, que trabalhava pela empresa, reconhecendo o legado que ele 

deixou e como hoje os negócios se expandiram de forma significativa. Finaliza afirmando 

que o sucesso da empresa representa também o sucesso do município, sendo motivo de 

grande orgulho para toda a comunidade. Por fim, o vereador Ademir se manifesta, 

relembrando que já trabalhou com o senhor Marcelo no passado. Reconhece o notável 

crescimento da empresa desde aquela época até os dias atuais, destacando que hoje a 

empresa gera empregos e se tornou uma referência regional e nacional. Como exemplo 

desse compromisso e crescimento, menciona a colaboradora Hérica, que, pela dedicação 

e envolvimento, já é considerada parte da família. Também recorda, que até mesmo os 

Trapalhões passaram pela empresa e adquiriram seus produtos, o que já demonstrava o 

reconhecimento e a qualidade desde os primeiros anos. Parabeniza a empresa pelo sucesso 

conquistado, afirmando que é motivo de grande orgulho para Lacerdópolis. Finaliza 

colocando a Câmara Municipal à disposição para o que for necessário, reconhecendo que 

a empresa tem levado o nome do município para todo o Brasil. Feitos os 

pronunciamentos, o Assessor Jurídico convida os homenageados para que se direcionem 

ao centro, para receber a placa de homenagem e tirar as fotos oficiais. Na sequência, passa 

a palavra ao Presidente para que faça o encerramento da solenidade. O Presidente, então, 

parabeniza novamente a empresa, destacando que, mesmo diante das dificuldades, 

conseguiu continuar inovando e crescendo. Como exemplo desse comprometimento, 

relata um episódio em que esteve na Casa do Torresmo à procura do senhor Marcelo, mas 

foi informado de que ele não estava no local, pois havia trabalhado durante toda a 

madrugada. Ressalta que o sucesso não acontece por acaso e que tudo é fruto de muito 

esforço, dedicação e trabalho sério. Elogia os representantes da empresa, reconhecendo 

que estão no caminho certo e que servem de exemplo para o município e para outros 

empreendedores. Por fim, convida a todos os presentes a prestigiarem o momento 

simbólico de homenagem e declara encerrada a presente solenidade. 
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